

países con mayor registro de denuncias por acoso escolar en el mundo y debemos abordar con fuerza esta problemática.

Para ello, los primeros años son fundamentales porque es en este momento de vida donde son más receptivos a aprender y adoptar estas habilidades, lo que puede influir positivamente en su comportamiento futuro.

Esto, junto al fortalecimiento de las experiencias de relacionamiento entre pares, en ambientes caracterizados por un clima positivo y enriquecido de interacciones de calidad, permitirá establecer una base sólida de habilidades socioemocionales, valores y comportamientos positivos que pueden prevenir la aparición del acoso escolar en etapas posteriores.

*María Virginia López*  
*Psicóloga*

*Fundación Educacional Oportunidad*

## HACINAMIENTO RESIDENCIAL DE NIÑOS

Señora directora:

Lapidarias cifras de hacinamiento de niños en centros residenciales han sido puestas en conocimiento de la opinión pública a través de un informe del Poder Judicial. La sobrepoblación de estos centros, que en promedio alcanza el